Editorial

Desde sus orígenes, la revista de Alpe ha ido reflejando la evolución de nuestra Asociación.

Ha permitido a los colegas, la oportunidad de compartir sus vivencias, sus investigaciones y sus muy fructíferas reflexiones.

Los invitamos a proseguir profundizando vuestros saberes y a través de vuestras producciones se mantendrán en comunicación con toda la gran familia que constituimos.

Aprovechando este nuevo contacto con nuestros lectores, les queremos participar con mucho placer, la realización del II Congreso Mundial de Terapia Existencial. Estamos avanzando en su organización y han sido convocados especialistas en Terapia Existencial de todo el mundo que ya han confirmado su presencia.

La fecha de este importante acontecimiento es del 8 al 11 de mayo de 2019 en Buenos Aires, Argentina. Una muy buena oportunidad no solo para compartir con personalidades de todo el mundo sino también para conocer esta hermosa ciudad y tal vez hacer una visita más extendida hacia otros lugares de este país.

Esperamos poder encontrarnos todos en este espaciotiempo de conocimiento y camaradería que, no dudamos, será inolvidable.

Continuando con la edición de la Revista Nro. 15, en esta ocasión, tenemos el agrado de mencionar que se ha llevado a cabo con mucho éxito el IX Congreso Latinoamericano de Psicoterapia Existencial y III Congresso Luso-Brasileiro de Prácticas Clínicas Fenomenológico-Existenciales que tuvo lugar en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil, del 10 al 12 de abril de este año.

Para la presente edición, nos sentimos muy honrados de contar con ponencias de profesionales destacados de Brasil y de Colombia. Las mismas han contribuido a dar lucimiento al citado evento. Y fueron acreedoras del premio *Pablo Rispo*, en sus cuatro categorías: investigación, caso clínico, trabajo comunitario y elaboración teórica original sobre la temática del encuentro. Llegue para todos ellos nuestra felicitación y nuestro reconocimiento.

Desde Galicia, España, el Dr. José Martínez Romero nos escribe sobre "Utilización de máscaras en el proceso psicoterapéutico."

Nos complacemos también en presentar la publicación de trabajos que nos llegan desde la Argentina, más específicamente desde la provincia de San Luis, en relación con experiencias con grupos de niños. Agradecemos a Adriana Palacio Díaz, Graciela Baldi López y Nora Elina Muñoz por su obra "La adaptación personal desde la teoría rogeriana en un grupo de niños."

Y finalmente, como ya es habitual en nuestra revista, la sección Comentario de libros a cargo de Emilio Romero, quien esta vez se refiere al libro de Pablo Rispo "El sentido para L. Binswanger y V. Frankl. Presagio de sus modos de haber sido".

Con la convicción de que, una vez más, los artículos que conforman esta nueva entrega serán de una lectura enriquecedora, los saludamos hasta muy pronto.

Teresa R. Glikin Argentina